

Bayernfreaks verpassen Turniersieg beim 2. Fan-Club Turnier

12.06.2016 15:13 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

Bayernfreaks verpassen Turniersieg beim 2. Fan-Club Turnier



Die Bayernfreaks durften nach dem Turniersieg im letzten Jahr das 2. Bayern Fan Club Turnier in Hohentengen ausrichten und hatten die große Chance auf die Titelverteidigung. Die befreundeten Fanclubs aus Gammertingen und Heinstetten nahmen die Einladung dankend an und kamen zum gestrigen Turnier nach Hohentengen. Bei sonnigem Wetter und guter Stimmung starteten die Bayernfreaks furios mit einem 8:3 Sieg gegen kämpferische Bazis aus Heinstetten. Beim zweiten Spiel zwischen Heubergbazis 99 und dem Bayern Fanclub aus Gammertingen gingen die Gammertingen mit einem 7:1 Sieg vom Platz. Die Entscheidung fiel somit beim 3. Spiel zwischen den Bayernfreaks und dem Bayern Fanclub aus Gammertingen. Die Spieler aus Gammertingen hatten insgesamt mehr vom Spiel und entschieden dann souverän das Spiel mit 11:4 gegen die Bayernfreaks und gewannen somit das Turnier 2016 in Hohentengen. Die Bayernfreaks gratulieren recht herzlich dem Turniersieger aus Gammertingen und freuen sich jetzt schon auf das Turnier im nächsten Jahr in Heinstetten. Die 3 befreundeten Fanclubs ließen den Turnier Abend bei toller Stimmung ausklingen.

Die Bayernfreaks danken den zwei Fanclubs Heuberg Bazis 99 und Fanclub Gammertingen für die Teilnahme und dem tollen Turnier. Den Spielern der Bayernfreaks Mannschaft, dem Bewirtungsteam am Weizen- und Grillstand, den Helfer beim Auf- und Abbau und den tollen Zuschauer die unsere Mannschaft und die befreundeten Fanclubs anfeuerten.

Einen Kommentar schreiben